



親子遠足(16日)

今年度も江津市の菟沢公園まで、バスに乗って出かけました。ふれあい広場の横からバスに乗り込み、片道20分のバスの旅。とても心地よい天候のもと、公園の遊具に挑戦したり、ちょっとした坂を登ることを楽しんだり、芝生広場で思いっきり走ったり、園から持って行ったボールやフラフープで遊んだりしました。

昨年は怖くて挑戦できなかった遊具に今年は勇気を出して「やってみる！」という姿も見られました。同じ場所への遠足も一人一人の成長を感じることができます。



高い滑り台にもチャレンジ! 「登ってみよう!」 「グラグラするけど、やってみよう!」



芝生の上で思いっきりボールをキック!!

親子で記念撮影

3園交流(17日)

今年度第1回目の3園交流(長浜幼稚園・美川幼稚園との交流)が行われました。昨年度は3回行った交流ですが、今年度は11回計画しています。

令和5年度には統合して一つの園に通うことになるお友達です。最初に全園児で集い、簡単なゲーム遊びをしながら、徐々に打ち解けていきました。出会いの会が終わると、長浜幼稚園の園庭でいろいろな遊びが展開されました。

各年齢に分かれてのお弁当タイム後は更に他園のお友達と関わる姿も多く見られました。

特に印象に残ったことは、園庭のすぐ傍を走る山陰本線に列車が通るたびにほとんどの園児が築山に登り、手を振る姿でした。次回を楽しみにしながら「またね!」と手を振り合ってお別れしました。



「スーパーまつかぜだ!!」
「お客さんが手を振ってくれたよ!」



みんなの名前を知りたいな。自己紹介タイム
「ちょっぴりドキドキしたよ。」



長浜幼稚園のお兄さんに乗せてもらったよ。



みんなでジャンケン列車!

石見幼稚園の歴史その②

～石見幼稚園の卒園児数は?～

前年度末で6,973人でした。今年度の在園児や途中転出した方をあわせると7,000人以上の方が石見幼稚園で元気に過ごされたと思います。お仕事で園に訪れる方の中にも、沢山の卒園生の方がおられ、当時を懐かしがってくださいませ。



昭和23年度の卒園記念写真です。この当時は戸外での記念撮影でした。

「びよびよの会(未就園児の会)」について

0歳児から入園前のお友達、お家の人と一緒に幼稚園に遊びに来ませんか?幼稚園の遊具で遊んだり、園児と一緒に活動したりして楽しみましょう。

(子育てについての相談にも応じています。)

第1回 令和4年5月26日(木) 9:30~11:00

「はじめましての会」をします。自己紹介や園児との交流等を予定しています。

第2回 令和4年6月16日(木) 9:30~11:00

「親子で体操の会」をします。保護者の方もお子さんと一緒に体を動かしてリフレッシュしましょう。

お家で検温していらしてください。保護者の方はマスク着用で来てください。水筒、帽子、タオル、着替え等必要に応じてご持参ください。※参加希望の方は 石見幼稚園までご連絡ください。



(☎22-0493)

園の植物紹介... 5月初めにはサクランボが2週目にはイチゴが色づき始め、少しずつですが子ども達や保護者の方と味わっています。花壇の花も今月は少しずつ夏の花へと植え替え時期になります。

